

全校朝礼

- 皆さん、おはようございます。全校朝礼は、グラウンドで行う予定でしたが、ちょうどこの時間帯に雨が降り出す予報もあり、雷も発生しているようなので放送で行うことになりました。部活動の大会等の表彰伝達も予定していましたが、次週以降に行いたいと思います。
- 先週の始業式のお話の中でも少し触れましたが、9月には『体育大会』・10月には『文化祭』、さらに3年生は進路決定に向けて様々な取組のある大切な2学期ですので、コロナウィルス感染症の拡大がとても気になります。
- コロナウィルスは、皆さんも良く知っていることだと思いますが、アルファ株に続いてベータ株・デルタ株・オミクロン株 BA1・BA2・BA4. ・現在は BA5 と変化(進化)しています。
- 以前は、高齢者への感染が殆どで重症化することも多くありましたが、現在の BA5 などは比較的症状の軽い場合が多く小さい子どもへの感染も急増しています。
- コロナウィルスも生き物ですので、どのようにしたら生き残れるかを考えているかのように、以前とは違い比較的症状を軽くして、感染者が広い範囲で活動し感染を拡大しやすくしているようにも感じられます。
- 今のオミクロン BA の症状は、鼻水や喉の違和感などで、感染者は夏風邪やアレルギー症状と思いこみ、さらに症状が軽いので動き回り感染を拡げているとも考えられます。また、症状(倦怠感)が長く続いて感染をさらに拡大しているという特徴もあります。
- 今後、感染拡大防止に向けて、鼻水や喉の調子が悪い場合は、勇気を持って自宅で休養し、検査キットや病院で検査を受けることが必要です。
- また、飛沫での感染を防ぐため、今までの言われてきたことですが、給食時の会話や、運動部活動などでマスクを外しての活動の際に大きな声を出すなどは、たいへんリスクが高いと考えられますので十分に注意をしてください。
- 昨年度も皆さんは、感染対策に高い意識を持ってくれていたため、コロナによっての学校休業や行事の変更は殆どなく学校の教育活動を行うことができました。
- 今後も高い意識を持ってコロナウィルスの感染拡大防止の努めてほしいと思います。以上です。